



L'atelier scientifique sur le site de Basseau

publié le 07/03/2011

Mardi 8 mars de 14 h à 17h les élèves de l'atelier scientifique vont aller sur le site de construction du futur bâtiment du pôle enfance du quartier de Basseau. Ils seront encadrés par les géomètres de la ville d'Angoulême et accompagnés des élèves de la 2nde Bac Pro Topographie du Lycée de Sillac. Ils vont utiliser des instruments professionnels (des tachéomètres à Laser) pour délimiter l'emplacement de ce futur bâtiment (faire son implantation). Après avoir étudié les moyens d'effectuer des mesures à distance et après s'être déjà familiarisés une première fois avec le matériel, dans une séance d'implantation fictive au lycée de Sillac, nos élèves vont maintenant se confronter avec la réalité d'un terrain non préparé (bosses, pentes et arbres les attendent). Ils devront utiliser le plan dessiné par l'architecte pour poser les jalons de ce bâtiment. Nous remercions l'ORU d'Angoulême et la Mairie d'Angoulême qui ont permis l'organisation d'une telle action qui donne aux élèves une possibilité d'être acteur de la rénovation de leur quartier ! Des élus de la ville d'Angoulême et des journalistes devraient nous rendre visite, alors souhaitons à nos élèves bon travail et bonne aventure scientifique !

Portfolio

